

5. INFORMATION 2021 DES SCHWEIZERISCHEN SCHWIMMVERBANDES SSCHV

Sehr geehrte Präsidentin, sehr geehrter Präsident
Geschätzte Damen und Herren

Um Sie über die Aktivitäten des Schweizerischen Schwimmverbandes zu informieren, senden wir Ihnen den Informationsbrief 5/2021. Bitte besuchen Sie auch regelmässig die Homepage des Verbandes.

DELEGIERTENVERSAMMUNG/ SPORTVERSAMMLUNGEN 2021

Am Samstag haben die Delegiertenversammlung und die Sportversammlungen postalisch stattgefunden. Mit einer guten Stimmbeteiligung von etwas über 70% wurden alle Anträge des Zentralvorstandes von den Delegierten angenommen.

Alle Kandidaten, die durch die Delegiertenversammlung gewählt werden mussten, wurden mit überwältigenden Ja-Stimmen resp. Einstimmigkeit erfolgreich gewählt. Herzliche Gratulation und schon jetzt vielen Dank für den Einsatz resp. unsere Wiederwahl und den eindrücklichen Vertrauensbeweis als Co-Präsidenten.

An der Sportversammlung Water Polo wurde Lucas Bächtold als Sportdirektor Water Polo mit 85 Ja Stimmen zu 46 Nein Stimmen gewählt.

An der Sportversammlung Artistic Swimming wurden Patricia Fahrni und Markus Thöni neu als Co-Direktion gewählt. Die beiden erhielten 68 Ja Stimmen während Vanessa Ducoloné auf 38 Ja Stimmen kam.

Philippe Walter, Sportdirektor Schwimmen und Patrik Gisel, Sportdirektor Diving wurden in Ihrer Funktion eindrücklich bestätigt.

Der Rekurs betreffend Aufnahme der Schwimmschule Egelsee wurde mit 74% Ja angenommen. Damit ist die Schwimmschule Egelsee als B-Mitglied beim Verband aufgenommen. Herzlich Willkommen.

Alle Wahlresultate finden Sie auf der Homepage des Verbandes.

Nach wie vor vakant ist die Funktion des Finanzchefs/ Finanzchefin.

Ansonsten ist der Zentralvorstand vollständig.

Neben der weiteren finanziellen Verbandskonsolidierung und der Erarbeitung einer Finanzstrategie sollen mit hoher Priorität das Rechtspflegereglement und die weitere Professionalisierung des Verbandes vorangetrieben werden. An einer Klausur im September wird der Zentralvorstand die detaillierten Etappeziele für die nächsten vier Jahre festlegen.

STABILISIERUNGSPAKET 2021

Im Informationsschreiben Nr. 4 vom 12. April 2021 haben wir Sie über das **Stabilisierungspaket 2021** informiert. In diesem neuen Paket stehen dem Verband insgesamt fast CHF 8.5 Mio. zur Verfügung. Damit sollen Covid-19 bedingte finanzielle **Nettoschäden** gelindert werden können.

Der Verband hat ein Konzept zum Stabilisierungspaket 2021 geschrieben, das Sie ebenfalls auf der Homepage finden.

Gemäss den Vorgaben von Swiss Olympic wird der oben genannte Betrag in zwei gleichgrossen Tranchen zur Verfügung stehen. (jeweils 4.2 Mio.)

Tranche 1 ist für die Periode 1. Januar 2021 bis 30. April 2021 und Tranche 2 für die Periode 1. Januar 2021 bis 31. Dezember 2021 vorgesehen.

Die Bezugsberechtigten sind im erwähnten Stabilisierungskonzept erwähnt.

Für Tranche 1 sollen insbesondere diejenigen Bezugsberechtigten einen Antrag stellen, deren finanzieller Nettoschaden für die genannte Periode grösser als CHF 20'000.- ist.

Es kann nur der im 2021 angefallene Nettoschaden geltend gemacht werden.

Beachten Sie zudem das Q&A auf der Seite von Swiss Olympic, das regelmässig überarbeitet wird.

Die notwendigen Schadenformulare für den Antrag finden Sie auf unserer Homepage.

Eingabeschluss für Nettoschäden für die Tranche 1 ist der 20. Mai 2021.

Da die Frist kurz und die Administration der gemeldeten Schäden gross ist, wird die administrative Schadensabwicklung durch die Firma Aeberli Treuhand AG in Zürich durchgeführt.

Schicken Sie deshalb Ihre vollständigen Gesuche per Post an

Swiss Aquatics
c/o Aeberli Treuhand AG
Postfach
8034 Zürich

oder per e-mail an

Swiss-aquatics@aeberli.ch

Es werden nur vollständige und korrekt unterzeichnete Gesuche behandelt.

Sämtliche **Grundlagen-Dokumente** das Paket 2021 betreffend sind auf der Website von Swiss Olympic unter [Swiss Olympic - Stabilisierungspaket 2021](#) aufgeschaltet.

Konsultieren Sie regelmässig unsere Verbandswebsite und die diversen Informationen zum Stabilisierungspaket 2021 damit Sie stets auf dem neusten Stand sind.

SITZUNG DES ZENTRALVORSTANDES VOM 24. APRIL 2021

An seiner Sitzung vom 24. April 2021 hat der Zentralvorstand die Abstimmungsergebnisse der Delegiertenversammlung und der Sportversammlungen zur Kenntnis genommen und die neu gewählten Sportdirektoren/in im Gremium begrüsst.

Zentrales Thema war das Konzept zum Stabilisierungspaket 2021, das vom Zentralvorstand diskutiert und in der vorliegenden Form verabschiedet wurde.

Bitte beachten Sie, dass das Datum der Delegiertenversammlung 2022 verschoben werden musste. Die nächste Delegiertenversammlung und die ordentlichen Sportversammlungen finden am **30. April 2022 im Haus des Sports** in Ittigen statt. Dies, nachdem sich kein Verein bereit erklärt hat, die Versammlung zu organisieren und das Haus des Sports wie auch das Hotel in Bern am ursprünglich geplanten Datum bereits besetzt sind.

Freundliche Grüsse



Dr. Ewen A. Cameron
Co-Präsident



Bartolo Consolo
Co-Präsident



Michael Schallhart
Generalsekretär